



SIIIC late al compás de sus miembros, protagonistas de las tareas cotidianas y de las nuevas, expresión de su continua actualización. La comunicación de nuestras *Noticias propias* comenzó en marzo de 2006; las que acontecieron en los 26 años anteriores quedan reflejadas en las obras de SIIIC, a la vista del lector.

## **La Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires y SIIIC celebran un trascendente Convenio de Cooperación**

18 de diciembre de 2007

*"El conocimiento científico es un recurso estratégico que debe disseminarse de manera equitativa y sin exclusiones entre el conjunto de los estudiantes y profesionales de la salud."*

Así lo considera el Convenio Marco de Colaboración celebrado entre la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires (UBA) y la Sociedad Iberoamericana de Información Científica (SIIIC). Rubricaron el convenio el profesor emérito Dr. Alfredo Buzzi y el Sr. Rafael Bernal Castro, decano de la Facultad de Medicina y presidente de SIIIC, respectivamente. Entre los asistentes al acto se hallaban presentes las máximas autoridades académicas e institucionales de la Facultad: el secretario de Asuntos Académicos, Dr. Antonio R. de los Santos; los Prof. Roberto E. P. Sica; Eduardo M. Kerzberg; el secretario de Relaciones Internacionales, Dr. Sergio L. Provenzano, así como directores científicos y editoriales de SIIIC: la Prof. Dra. Amelia Mussacchio de Zan, y los Dres. Oscar Bruno, José Vázquez y Jorge Bernabó.

Entre los objetivos previstos por el Convenio se destaca-



De izquierda a derecha: celebran el Convenio de Cooperación, el Dr. Marcelo Corti; el Sr. Rafael Bernal Castro; los Dres. Jorge Bernabó y Sergio Provenzano; el decano de la Facultad de Medicina, Profesor Emérito Dr. Alfredo Buzzi, y el Dr. Antonio de los Santos.

can el impulso de actividades de colaboración y asistencia interinstitucional, el desarrollo de actividades de cooperación científica y académica, el fomento de actividades de investigación y de extensión en áreas de relevancia, la elaboración conjunta de proyectos de trabajo para áreas de interés

común y el diseño de estrategias para la difusión productiva e inteligente del conocimiento científico entre los estudiantes y profesionales del campo de la salud.

El Dr. Buzzi destacó la trascendencia del convenio celebrado y adelantó la exitosa repercusión que alcanzará en el ámbito docente y estudiantil de la Facultad. Por su parte, Bernal Castro explicó que SIIIC desea que el presente convenio incida en la recuperación de la ciencia argentina y en el perfeccionamiento intelectual de sus actores, contribuya a la circulación sin límites de información científica en castellano y fomente las investigaciones médicas y sanitarias prioritarias para la salud de nuestro pueblo.

El Convenio Marco tendrá una duración de tres años y se renovará por iguales períodos.

## **Lanzamiento de ACisE en el Gran Buenos Aires y La Plata**

### **ACisE en el Hospital Fiorito de Avellaneda**

El próximo viernes 23 de mayo se realizará en el aula magna del Hospital Fiorito de Avellaneda el acto público de lanzamiento del programa ACisE Fiorito. El evento contará con la participación de las autoridades hospitalarias, así como de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, de SIIIC y del Ministerio de Salud del gobierno de la Provincia de Buenos Aires.

Durante la actividad se hará entrega de credenciales ACisE a los profesionales del centro asistencial vinculados al programa. Se firmará, asimismo, el acta que formalizará la integración de la Biblioteca Biomédica SIIIC y la biblioteca del hospital.

### **ACisE en La Plata y San Isidro**

El Hospital San Roque de Gonnet, La Plata, y el Hospital Central de San Isidro acordaron su vinculación al programa ACisE de SIIIC.

Profesionales de la salud de ambos centros asistenciales ya acceden gratuitamente a los sitios de SIIIC En Internet y reciben, sin cargo alguno, la publicación Salud(i)Ciencia.

El Hospital San Roque y el Hospital de San Isidro vienen a engrosar la importante lista de entidades que participan en la red ACisE "por la difusión equitativa del conocimiento científico".

## **Creación de la Fundación SIIIC "para la promoción de la ciencia y la cultura"**

*"Promocionar la actualización del conocimiento sin exclusiones, estimular la investigación científica y divulgar el desarrollo de la cultura para maximizar la calidad de vida de la comunidad."*

El 4 de abril de 2008 la Inspección General de Justicia (IGJ) del Ministerio de Justicia de la Nación aprobó formalmen-

te la constitución de la Fundación SIIIC "para la promoción de la ciencia y la cultura". Nutrida de la activa participación de comités de docencia e investigación hospitalarios, universidades públicas, organizaciones civiles, organismos gubernamentales y sociedades científicas, la flameante Fundación se propone contribuir decididamente a la democratización del saber a partir de la difusión equitativa e irrestricta del conocimiento científico entre el conjunto de los estudiantes y profesionales de la salud que se desempeñan en instituciones públicas del país.

## **Crece el acervo de la (BB)SIIIC**

La **Biblioteca Biomédica (BB) SIIIC** incorporó durante el primer cuatrimestre de 2008 un total de 24 **nuevas colecciones** de publicaciones periódicas (PP) impresas en papel.

Al día de cierre del presente número de Salud(i)Ciencia fueron aceptadas para su clasificación en **SIIIC Data Bases** 14 de ellas. A continuación, la lista de PP recibidas:

### **Enero**

Antiviral Research  
European Journal of Pain Supplements  
Journal of Thrombosis and Haemostasis  
Kasmera  
Lipids in Health and Disease

### **Febrero**

Bipolar Disorders  
Critical Care Nurse  
Current Biology  
European Journal of Clinical Research  
Expert Review of Obstetrics & Gynecology  
Zhurnal Nevrologii i Psichiatrii Imeni S.S. Korsakova

### **Marzo**

British Journal of Pharmacology  
Child: Care, Health and Development  
Clinical Otolaryngology  
Evidence-based Medicine  
Heart Rhythm  
Journal of the Association for Research in Otolaryngology  
Nature Collections Ageing  
Vascular Health and Risk Management

### **Abril**

Annals of Tropical Medicine and Parasitology  
BBA Gene Regulatory Mechanisms  
Immunological Investigations  
Journal of Psychiatry & Neuroscience

El acervo completo de BB SIIIC es detallado en la Lista Maestra de Revistas <[www.siiicsalud.com/lmr/listamaestra.htm](http://www.siiicsalud.com/lmr/listamaestra.htm)>

## **Biblioteca Biomédica SIIIC (BB) SIIIC**